

**MORENA**

## No les queda más que la guerra sucia: Delgado

POR AURORA ZEPEDA  
 azepeda@gimm.com.mx

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que las y los morenistas de Coahuila y Estado de México, así como de todo el país, están obligados a ser portavoces del cambio verdadero, a redoblar esfuerzos para lograr triunfos de Armando Guadiana y de la maestra Delfina Gómez.

Dijo que mientras la derecha recurre a la guerra sucia, nosotros tenemos a candidatos que hacen propuestas, que hablan con su gente y recogen

las necesidades del pueblo.

“Los de la derecha, al verse derrotados, sólo les queda la mentira, sólo les queda la información falsa, sólo les quedan las campañas de desprestigio para tratar de confundir a la población y detener la llegada de la Transformación a estos estados; en su desesperación han decidido tener como estrategia la mentira y la difamación, se aferran a las viejas prácticas de siempre, quieren engañar al pueblo, pero la gente está más despierta que nunca”, señaló el dirigente partidista.



Foto: Especial

Mario Delgado llamó a morenistas a ser portavoces del cambio verdadero.

Delgado Carrillo dijo que la ciudadanía está lista para la transformación, y ni toda la guerra sucia de nuestros opositores evitará que llegue el cambio al Estado de México y Coahuila.

Asimismo, el líder morenista destacó que el avance que ha tenido estos años la Cuarta Transformación y Morena está basado en la revolución de las conciencias, el cambio de la mentalidad.



· Reconoce avance que ha tenido Morena

## INTIMIDAN, MIENTEN Y DIFAMAN

# Acusa Delgado a oposición de guerra sucia

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, señaló que sus adversarios, al saberse derrotados, emplean las mentiras, difunden información falsa para confundir a la población y que se impida la llegada de la Cuarta Transformación a Coahuila y el Estado de México.

Dijo que la oposición ha implementado como estrategia la mentira y la difamación, a la guerra sucia, a las agresiones y a la intimidación.

## ATAQUES

· Consideró que ataques son por verse derrotados en proceso de junio

Reconoció el avance que Morena ha tenido en los últimos años y como se ha ido posicionando en la opción política con más fuerza en el país y ven viable que esa condición perdure en los comicios estatales de junio.

Delgado Carrillo aseguró que la oposición aún se aferra a las prácticas del viejo régimen y por ello buscan intimidar y agredir a la 4T.

Pidió a los simpatizantes y militantes que no se dejen engañar, pero advirtió que el pueblo ya despertó y no permite que se les chantajee cambiando el voto por su inclusión en programas sociales, porque estos ya son un mandato presidencial que se estableció en la Constitución, el pueblo es el portavoz del cambio verdadero.

El dirigente morenista denunció que la oposición nunca entendió que la gente quería un país mejor donde vivir, y por eso está perdida. Aplaudió que, por la revolución de las consciencias y el cambio de mentalidad, es que el movimiento guinda avanzó tan vertiginosamente.